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Âñÿêî-ðàçíî

Ïîãîäà
Облачная погода, небольшой снег, 
слабая метель. 
Ветер: северо-западный, 5–10 м/сек., 
Температура: ночь –11о –16о,
                       местами до –18о,
                              день –7о  –12о.

//Âåñòè  ÌÌÊ

ÒÅÕÍÎËÎÃÈÈ ÍÀ 
ÑËÓÆÁÅ ÝÊÎËÎÃÈÈ
Íà Ìàãíèòîãîðñêîì 
ìåòàëëóðãè÷åñêîì êîìáèíàòå 
ïîäâåäåíû èòîãè ïðèðîäîîõðàííîé 
äåÿòåëüíîñòè. ñòð. 3>>

//Ïåðåä ôàêòîì

ÑÎÂÅÒ 
ÁËÀÃÎÒÂÎÐÈÒÅËÅÉ
Â ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè ñîçäàí 
Îáùåñòâåííûé ñîâåò ïî 
âîïðîñàì ñåìüè è äåòñòâà. 

ñòð. 2>> ñòð. 2>>

18 íîÿáðÿ – äåíü ðîæäåíèÿ äåäà Ìîðîçà. 
В этот день основан город Екатеринбург (1723); 

Екатерина II создала в России губернии (1775); 
Уолт Дисней сделал первый звуковой мультфильм, 
героем которого стал Микки Маус (1928). 

Óëûáíèòåñü!Óëûáíèòåñü!
Рожденный пол-Рожденный пол-

зать летать не зать летать не 
может, но по-может, но по-
рой запол-рой запол-
зает очень зает очень 
высоко.высоко.

//Íàêàíóíå ñîáûòèÿ

ÀÑÑÀÌÁËÅÈ – 
ÂÑÞ ÍÅÄÅËÞ
Â Ìàãíèòîãîðñêîé êîíñåðâàòîðèè 21 
íîÿáðÿ îòêðûâàþòñÿ ÕVII Ðîññèéñêèå 
ïåäàãîãè÷åñêèå àññàìáëåè èñêóññòâ. 

ÃÀÇÅÒÀ ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÀ ×ÅËßÁÈÍÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ, ÀÄÌÈÍÈÑÒÐÀÖÈÈ ÃÎÐÎÄÀ ÌÀÃÍÈÒÎÃÎÐÑÊÀ, ÌÀÃÍÈÒÎÃÎÐÑÊÎÃÎ ÃÎÐÎÄÑÊÎÃÎ ÑÎÁÐÀÍÈß ÄÅÏÓÒÀÒÎÂ, ÑÎÞÇÀ ÆÓÐÍÀËÈÑÒÎÂ ×ÅËßÁÈÍÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

ßçûêîì öèôðßçûêîì öèôð
64 468 тружеников тыла проживают сегодня 64 468 тружеников тыла проживают сегодня 

в Челябинской области, а всего на территории в Челябинской области, а всего на территории 
Уральского Федерального округа к этой категории Уральского Федерального округа к этой категории 
относятся более 186 тысяч человек. относятся более 186 тысяч человек. 

Íîâîñòè

Çíàåòå ëè âû,  ÷òî…
… Эйнштейн в школе был 

двоечником по физике, Гоголь 
в школе писал весьма посред-
ственные сочинения, а Бетхо-
вен до конца жизни так и не 
смог овладеть умножением.

---

19 ÍÎßÁÐß

Íîâîñòè

Магнитные бури в ноябре:  17, 20, 25, 29.

 Левобережье постепенно меняется – к лучшему.

Òåìà  äíÿ

Ãëàâíîå ñîáûòèå ãîäà
ÌÌÊ – ëàóðåàò ïðåñòèæíîé 
ðîññèéñêîé ïðåìèè.  

В рамках проходящей в Москве выставки «Ме-
талл-Экспо» впервые прошла церемония вручения 
премии «Главное событие 2011 года в металлургии 
России». ММК был удостоен этой почетной награ-
ды за вклад в технологическое и инновационное 
развитие отрасли, что стало возможным благодаря 
введению в эксплуатацию стана «2000» холодной 
прокатки, сообщает пресс-служба предприятия. 

Îáëàñòíîé êàïèòàë
Íà äåòåé, ðîæäåííûõ â ñëåäóþùåì ãîäó, 
äàäóò äîïîëíèòåëüíûå äåíüãè. 

В Челябинской области с 2015 года вводят регио-
нальный материнский капитал. Претендовать на 
него смогут жители области, у которых после 1 
января 2012 года родится третий или последующий 
ребенок. При этом среднедушевой доход семьи 
не должен превышать величину прожиточного 
минимума. Право на эту меру социальной подде-
ржки может быть реализовано после достижения 
ребенком возраста трех лет либо через три года со 
дня его усыновления.

Ñîöèàëüíàÿ äîïëàòà
Ïðîæèòî÷íûé ìèíèìóì äëÿ ïåíñèîíåðîâ 
óâåëè÷èòñÿ. 

Областным законом утверждена величина прожи-
точного минимума пенсионера на 2012 год в разме-
ре 5 000 рублей. В связи с этим все неработающие 
пенсионеры, общая сумма материального обеспе-
чения которых ниже регионального прожиточного 
минимума пенсионера, с 1 января будущего года 
получат федеральную социальную доплату к пен-
сии до уровня указанной суммы. Для получения 
федеральной социальной доплаты неработающим 
пенсионерам необходимо подать заявление в уп-
равление Пенсионного фонда России. 

Íàñ ñòàëî áîëüøå
Ñ íà÷àëà ãîäà ÷èñëåííîñòü íàñåëåíèÿ 
ãîðîäà âûðîñëà. 

Магнитогорцев стало больше на 786 человек (плюс 
0, 19 процента), что почти в два раза больше про-
шлогодних цифр. Естественная убыль населения 
составила 31 человек, что в пять раз меньше пока-
зателей 2010 года. С учетом последней переписи 
сейчас в городе проживает 409,3 тыс. человек.

Ïîë÷àñà íà ïåðåëåò
Ìåæäó ×åëÿáèíñêîì è Ìàãíèòîãîðñêîì 
íàëàäÿò àâèàñîîáùåíèå.

Добраться из Магнитогорска в Челябинск и обратно 
можно будет за полчаса. Челябинское авиапред-
приятие рассматривает возможность открытия в 
будущем году авиарейса, который свяжет эти два 
города.  Предполагается, что самолет, вмещающий 
34 пассажира, будет выполнять ежедневно два 
рейса – утром и вечером. По мнению руководства 
управления транспорта областного министерства 
строительства, инфраструктуры и дорожного 
хозяйства, при цене билета в 500-600 рублей пас-
сажиры пойдут на этот рейс.

//Îëüãà ÏßÒÓÍÈÍÀ
Ôîòî Ïàâëà ÊÎÑÎËÀÏÎÂÀ.

Ëåâîáåðåæüå èç íåêîãäà çàáûòîãî  
ïîñòåïåííî ïðåâðàùàåòñÿ â óäîáíûé 
äëÿ æèçíè ðàéîí Ìàãíèòîãîðñêà. 

Это еще раз подтвердил традиционный 
объезд главы города Евгения Тефтелева по «бо-
левым» точкам на карте города. Горбольница 
№1, старейшая в городе, молодеет на глазах. 
Прежде вызывавший множество нареканий хи-
рургический корпус, где медицинский персонал 
буквально чудом поддерживал стерильность из-
за чуть ли не полного износа сетей, облупленных 
стен, да что скрывать – старых, уже начавших 
покрываться ржавчиной кроватей с рваными 
матрасами, сегодня не узнать. 

Здание подверглось полной реконструкции. 
В утиль ушло все, что прежде находилось внут-
ри. Теперь это абсолютно другой корпус. Даже 
старые стены вдруг стали новыми. Хотя слово 
«вдруг» здесь вряд ли уместно. Ремонтные рабо-
ты начались в мае прошлого года. Проводились 
они за счет областного и местного бюджетов, в 
общей сложности выделивших 190 млн. рублей. 
Еще на 70 млн. рублей было закуплено меди-
цинское оборудование. По этому поводу глава 
города добавил: «Недавно город и область за 
счет общих средств купили еще две единицы 
медицинского оборудования. За счет торгов 
удалось серьезно сэкономить. Губернатор облас-
ти Михаил Юревич, узнав об этом,  предложил 
купить еще…»

Представительная делегация, в состав ко-
торой кроме Евгения Тефтелева вошли также 
председатель городского Собрания депутатов 
Александр Морозов, заместитель главы города 
Олег Грищенко, глава администрации Орджо-
никидзевского района Петр Гесс, начальник 
управления здравоохранения администрации 
города Елена Симонова и другие, осмотром 
осталась довольна. Высокие гости прошли по 
этажам, заглянули в палаты, побывали в реани-
мационном отделении. 

Комфортабельные двух-трехместные пала-
ты, при каждой из которых есть отдельный душ 
и туалет, хоть сейчас готовы к приему пациен-
тов.  Некоторые палаты для тяжелых больных 
оснащены специальными функциональными 
кроватями. Самые современные специальные 
функциональные медицинские кровати стоят 
и в отделении реанимации в светлых, кажется, 
наполненных солнцем палатах. Не случайно 
главный врач больницы Евгений Шахлин не 
без гордости отметил, что по уровню сервиса и 
комфортности это одно из лучших отделений не 
только в городе, но, пожалуй, и в области.

После осмотра Евгений Тефтелев дал «доб-
ро» – уже в ближайший понедельник новая (в 
прямом смысле) хирургия примет первых паци-
ентов. Но на этом ремонтные работы в первой 
горбольнице не закончатся. На очереди ремонт 
и в других отделениях. Хотя уже и в этом году 
кроме капитально обновленного хирургичес-
кого были сделаны ремонты фасадов с заменой 
окон и дверей еще в трех корпусах больничного 
комплекса.

И все же левый берег – это прежде всего жи-

лой район, который тоже нуждается в преобра-
зованиях. И они есть. Казалось бы, находящаяся 
«на отшибе цивилизации» улица Фрунзе сегодня 
также потихоньку возрождается. В скором буду-
щем здесь будут снесены ветхо-аварийные дома, 
не подлежащие восстановлению, а оставшиеся 
обретут вторую жизнь.  Многоквартирный дом 
13 по улице Фрунзе был построен еще в 1935 
году, а после недавнего ремонта как будто по-
молодел. Теперь на него со стороны приятно 
посмотреть. 

Отремонтирован фасад, установлены но-
вые металлические, с домофонами, двери в 
подъездах, в доме полностью заменены элект-
ропроводка и электрические счетчики. А еще, 
помнится, года полтора назад на аналогичном 
объезде глава города, официальные лица и 
представители средств массовой информации 
наблюдали совершенно противоположную 
картину. Обшарпанные стены, старые, зала-
танные много раз двери с выбитыми стеклами, 
кое-где забитыми фанерой, навевали грусть. 
Помогли исправить ситуацию средства, выде-
ленные из Фонда содействия реформированию 
ЖКХ в размере около двух миллионов рублей. 
Вообще-то этот фонд уже должен был закончить 
свою работу. К счастью, по словам Евгения 
Тефтелева, действие его будет продлено еще на 
несколько лет. 

Город готов к дальнейшему участию в про-
грамме софинансирования ремонтных работ. 
По крайней мере, с нашей стороны необходимые 
документы уже подготовлены. Глава Магнито-
горска уверен, что левый берег и дальше ждут 
перемены к лучшему.

Ëåâûé áåðåã æäóò ïåðåìåíû

Òðàíñïîðò ×åëÿáèíñêîé 
îáëàñòè îáîðóäóþò 
ñèñòåìîé ÃËÎÍÀÑÑ.

Соответствующая програм-
ма  была принята на заседании 
областного правительства.

Целевая программа, рассчитан-
ная на 2012-2015 годы, разработана 
в Челябинской области впервые. 
Системой ГЛОНАСС в этот период 
оборудуют не только каждый чет-
вертый муниципальный автобус, 
осуществляющий междугородные 
перевозки, также под наблюдение 
спутников попадут 70 процентов 
бригад скорой помощи, 80 про-
центов земель сельхозназначения, 

35 процентов лесного фонда и все 
особо охраняемые территории 
Южного Урала. 

Полученные данные будут 
поступать в региональный на-
вигационно-информационный 
центр. В итоге значительно 
повысится оперативность всех 
спасательных служб. Как рассчи-
тали разработчики программы, 
в случае возникновения пожара 
на территории области время 
прибытия первых пожарно-спа-
сательных подразделений долж-
но составить 13,1 минуты.

Общий объем финансирова-
ния программы составит более 
226 миллионов рублей.

Михаил ЮРЕВИЧ: «Карта развития облас-
ти должна быть в каждом муниципалитете, не 
только в целом по Челябинской области. Чтобы 
жители населенных пунктов четко представляли, 
какие планы намечают их руководители, как они 
их реализуют, чтобы по этим планам можно было 
судить о деятельности руководителей. Люди пос-
тепенно привыкнут к этому и будут оценивать 
работу властей по тем планам, которые они на-
метили, выполнили ли они их. Это нормальный 
диалог с обществом». 

Îïåðàòèâíîñòü ïîâûñèòñÿ
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Íîâîñòè Ïåðåä ôàêòîì

Îäèí  ìîìåíò

Âåñòè ÌÌÊ

 Специалисты стараются найти эффективные способы 
социальной адаптации детей-сирот.

Ïîäðîáíî

Â ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè 
ñîçäàí Îáùåñòâåííûé 
ñîâåò ïî âîïðîñàì 
ñåìüè è äåòñòâà.

Инициатором появления новой 
структуры выступило региональ-
ное министерство социальных 
отношений, которое решило при-
влечь представителей коммер-
ческих структур и общественных 
организаций для решения проблем 
социальной политики.

 «Например, мы говорим о со-
циальной адаптации детей-сирот, 
чтобы они стали полноценными 
членами общества. Формирова-
ние накопительных счетов для 
воспитанников детдомов, квоти-
рование рабочих мест для сирот, 
получивших профессиональное 
образование, – всего этого трудно 
достичь без привлечения бизнес-
структур», – рассказывает министр 
социальных отношений Челябинс-
кой области Ирина Гехт.

Она добавляет, что многие 
предприниматели готовы зани-

маться благотворительностью, 
но не знают, куда лучше вложить 
деньги. Бывает и обратная ситуа-
ция, когда бизнесмены вкладыва-
ются туда, куда уже направлены 
государственные деньги. «В итоге 
средства расходуются неэффек-
тивно. И получается, например, 
что один детский дом окружен 
несколькими благотворителями 
и обеспечен всем необходимым, 
а другой забыт», – комментирует 
Ирина Гехт. Общественный совет 
поможет избежать подобных не-
состыковок, разработав стратеги-
ческие направления, более всего 
нуждающиеся в финансировании. 

Как отметил заместитель гу-
бернатора Челябинской области 
Павел Рыжий, «нигде в мире власть 
не решает абсолютно все вопросы, 
связанные с помощью инвалидам, 
сиротам, больным. Везде участву-
ют благотворители – корпорации 
или частные лица», – говорит за-
меститель главы региона.

На первом этапе членам сове-
та предстоит привести к общему 

знаменателю все возможные на-
правления работы. Так, президент 
союза женщин-предпринимателей 
Челябинской области «Союз ус-
пеха» Вера Соколова считает, что 
усиленной поддержки требуют 
нуждающиеся семьи, так как они, 

несмотря на все трудности, сохра-
няют свою ячейку общества. По 
мнению Ирины Гехт, важное значе-
ние имеют социальная адаптация 
сирот, а также поддержка матерей, 
в одиночку воспитывающих детей-
инвалидов.

Ñîâåò áëàãîòâîðèòåëåéÂðó÷èëè ïàñïîðòà
Â÷åðà åùå 72 þíûõ ìàãíèòîãîðöà ïîëó÷èëè 
ãëàâíûé äîêóìåíò ãðàæäàíèíà ÐÔ.

В торжественной обстановке в малом зале ад-
министрации города начальник управления 
федеральной миграционной службы Магнито-
горска Владимир Степанов напутствовал их: «Не 
забудьте, что вы получаете не только права, но и 
обязанности». При вручении паспортов ребятам 
подарили полный текст Конституции РФ. 

Â ýëèòíóþ ÷àñòü
Äåâÿòü ìàãíèòîãîðñêèõ ïàðíåé áóäóò 
ñëóæèòü â Ïðåçèäåíòñêîì ïîëêó.

Вчера состоялся торжественный митинг, посвя-
щенный отправке призывников к месту службы. 
Мероприятие организовано подразделением 
молодежной политики службы внешних связей 
администрации города. С напутственными сло-
вами к новобранцам обратились представители 
властей и военкоматов. 

Ëèøü «ñ ñåðüåçíûìè 
íàìåðåíèÿìè»
Ìèãðàíòû, ïðèåçæàþùèå â Ìàãíèòîãîðñê, 
áóäóò ïîëó÷àòü ãðàæäàíñòâî íå òàê, êàê ðàíüøå. 

По закону гражданство РФ теперь можно полу-
чить только при наличии вида на жительство. 
Сначала иностранному гражданину необходи-
мо оформить разрешение на временное прожи-
вание в стране, а через год он может обратиться 
с заявлением о выдаче вида на жительство. 
И уже затем у него будет право обратиться 
с заявлением о приеме в гражданство РФ на 
основании международных соглашений. Срок 
рассмотрения такого заявления составляет не 
более трех месяцев. 

Áóòåðáðîäû ïî-áûñòðîìó
Âûâåñêè «Ìàêäîíàëüäñ» ïîÿâÿòñÿ 
â Ìàãíèòîãîðñêå åùå äî êîíöà  ãîäà.  

Подходит к завершению строительство двух 
ресторанов быстрого питания: в районе пере-
крестков Ленина – Гагарина и Карла Маркса 
– Завенягина. Примерная дата открытия – 25 
декабря, сообщает представительство ресто-
ранной сети. Новые объекты позволят создать 
в городе около ста дополнительных рабочих 
мест. 

Ïðîåêòíàÿ ìîùíîñòü
Íà ÌÌÊ àêòèâíî ðåàëèçóåòñÿ ïðîãðàììà 
àêöåïòàöèè ìåòàëëîïðîêàòà 
ó àâòîïðîèçâîäèòåëåé.

На ежегодной конференции «Российский рынок 
металлов-2011» были рассмотрены тенденции и 
перспективы российского и мирового металлур-
гических рынков. С докладом «Текущая ситуация 
и перспективы освоения нового комплекса хо-
лодной прокатки ОАО «ММК» выступил старший 
менеджер ЦЛК Андрей Горбунов. Он пояснил, 
что оборудование первой очереди комплекса 
имеет отличительные особенности, делающие 
его во многом уникальным для нашей страны. 
Как отметили в управлении информации и об-
щественных связей ОАО «ММК», на 2012 год за-
планирован ввод в эксплуатацию второй очереди 
– агрегата непрерывного горячего оцинкования 
и комбинированного агрегата непрерывного 
отжига.

Ïîáåäíîå øåñòâèå
Êîìàíäà ôàêóëüòåòà ïñèõîëîãèè ÌàÃÓ 
çàíÿëà âòîðîå ìåñòî âî Âñåðîññèéñêîé 
îëèìïèàäå.

Команду факультета психологии представляли 
руководитель - доцент кафедры общей пси-
хологии Инна Соловьева и студенты Сергей 
Крайнюков, Владислава Соловьева и Екатерина 
Рыжкина. Победу команде нашего вуза обес-
печило выступление в первом туре, который 
проходил на уровне университета, и на втором 
этапе – региональном.

Îòìåòèëè ëó÷øèõ
Ðóêîâîäñòâî óïðàâëåíèÿ âíóòðåííèõ äåë 
Ìàãíèòîãîðñêà íàãðàäèëî ëó÷øèõ ó÷àñòêîâûõ. 

Накануне официальной даты образования 
службы участковых уполномоченных полиции 
ценные подарки получили старшие участковые 
Дмитрий Шипилов (Отделение полиции № 8), 
Рустем Шагиахметов (ОП №9) и Алексей Ларю-
шин (ОП № 11).

Ñâî¸ äåëî
Öåíòð çàíÿòîñòè íàñåëåíèÿ ïðèñòóïàåò ê 
ðåàëèçàöèè ïðîãðàììû ïðîôîðèåíòàöèè.

5 и 6 декабря для безработных граждан, жела-
ющих открыть собственное дело, специалисты 
проведут семинар, где расскажут, с чего начать, 
какие документы требуются и о многом дру-
гом. По окончании лекций слушатели получат 
специальные сертификаты. В центре занятости 
открыта предварительная регистрация на кур-
сы. Записаться можно в кабинете № 37 или по 
телефону 42-05-58.

Ë¸ä è ïëàìåíü
Ãîñïîæíàäçîð â êàíóí íîâîãîäíèõ 
ïðàçäíèêîâ ïðîâåäåò ðåéäû ïî 
ïðåäïðèÿòèÿì è îðãàíèçàöèÿì.

Как рассказала инспектор ОНД № 2, до конца 
декабря сотрудники службы проверят организа-
ции, где запланированы новогодние утренники с 
массовым пребыванием детей. Кроме того про-
верки пройдут в торговых комплексах, реализу-
ющих пиротехническую продукцию, и на базах, 
где организованы места хранения различных 
видов фейерверков. 

//Îëüãà ÞÐÜÅÂÀ

Ñîñòîÿëîñü î÷åðåäíîå çàñåäàíèå 
Êîîðäèíàöèîííîãî ñîâåòà ïî 
âîïðîñàì çàùèòû èíòåëëåêòóàëüíîé 
ñîáñòâåííîñòè. 

Участниками совещания стали предста-
вители торгово-промышленной палаты, УВД, 
Роспотребнадзора, Магнитогорской таможни, 
других городских структур. 

В городе ведется активная борьба с контра-
фактом: проводятся плановые и внеплановые 
проверки по жалобам, особое внимание уде-
ляется товарам, которые представляют угрозу 
здоровью граждан. 

Благодаря работе таможни основная масса 
ввозимого контрафакта не доходит до магнито-
горского потребителя. 

С 1 июля этого года таможенного контроля 
на границе России и Казахстана не стало, и 
сегодня основной задачей участники Координа-
ционного совета считают создание надежного 

заслона для того, чтобы «брендовые» товары не 
попали на наш внутренний рынок. 

Так, в ходе совместного рейда таможенников 
и полицейских из розничной торговли изъяты 
швейные изделия с нашивкой «Адидас». Они 

были изготовлены из дешевых материалов, сши-
ты небрежно, не отвечали высоким стандартам 
качества оригинальной продукции. 

Участники координационного совета отме-
тили, что в сложившейся ситуации помимо сла-
женной работы проверяющих органов нужны 
еще честность предпринимателей, которые не 
должны работать с сомнительными поставщи-
ками, и бдительность горожан, которым следует 
внимательно оценивать то, что они покупают.

//Îëüãà ÁÀËÀÁÀÍÎÂÀ

Â÷åðà â Ìàãíèòîãîðñêå ñîñòîÿëñÿ 
áëàãîòâîðèòåëüíûé ðîê-ìàðàôîí. 

Во Дворец спорта им. И.Х. Ромазана пришли 
те, кто неравнодушен к судьбе нынешнего и 
будущего поколений магнитогорцев; кто пони-
мает важность решения социально значимых 
проблем; кто просто любит рок-музыку и готов 
был поддержать идею мероприятия. 

Повод собраться на благотворительный рок-
марафон «Нас 7 миллиардов, важных друг для 
друга» был хороший – рождение в Калининграде 
семимиллиардного жителя Земли. Инициатором 
проведения марафона стал фонд ООН  в области 
народонаселения (UNFPA). Его активно подде-
ржали подразделение по молодежной политике 
администрации города,  местное отделение 
«Российского союза молодежи»,  благотвори-
тельный фонд  «Гражданская  инициатива» и 
реабилитационный центр «Гарант». Стоит отме-
тить, что подобные мероприятия прошли всего в 
шести городах страны: помимо Магнитогорска – в 
Санкт-Петербурге, Москве, Перми, Новосибирске 
и Челябинске. 

– Города выбраны не случайно, – заметил ди-
ректор благотворительного фонда «Гражданская 
инициатива» Александр Дегтярев. – Именно в 
этих городах есть организации, активно сотруд-
ничающие с ООН. Партнером фонда UNFPA в 

Магнитогорске является фонд «Гражданская ини-
циатива». Данная организация работает в городе с 
2005 года, проводя различные благотворительные 
акции, в частности – по профилактике таких со-
циально значимых заболеваний, как ВИЧ, СПИД, 
туберкулез, а также алкоголизм и наркомания.

– Мы в Магнитогорске с радостью подхватили 
идею участия в марафоне, – заявила руководитель 
медицинского центра СПИД Лилия Кытманова. 
– Подобная форма мероприятия доступна для 
молодежи – а это и есть основная аудитория, на 
которую направлена профилактическая работа. 

В рамках фестиваля магнитогорский центр 
СПИД провел раздачу информационных буклетов 
о значимости борьбы с этим опасным заболевани-
ем. Все желающие смогли пройти экспресс-тест на 
ВИЧ и получить официальный  документ о своем 
ВИЧ-статусе.

Во время акции выступили рок-коллективы 
города и области: Chinatown, Nine Me, One More 
Tomorrow, NEVADA, Do it, «Рыбушкин Блюз 
Бэнд» и другие. В фойе Дворца спорта работа-
ли площадки некоммерческих, общественных 
и просветительских организаций, продавали 
изделия hand-made мастеров, прошли выставки 
работ фотохудожников города. Был организован 
сбор средств на помощь в лечении наркомании 
и алкоголизма.

«Íàñ 7 ìèëëèàðäîâ, 
âàæíûõ äðóã äëÿ äðóãà»

«Íåôîðìàòíûé» òîâàð

 В поддельных кроссовках не будет 
ногам ни комфорта, ни тепла.

//Âàëåíòèíà ÏÀÂËÎÂÀ

Íà Ìàãíèòîãîðñêîì 
ìåòàëëóðãè÷åñêîì 
êîìáèíàòå ïîäâåäåíû 
èòîãè ïðèðîäîîõðàííîé 
äåÿòåëüíîñòè çà äåâÿòü 
ìåñÿöåâ òåêóùåãî ãîäà. 

Бережное отношение к окру-
жающей среде является одним 
из главных требований, которые 
предъявляются сегодня к любому 
современному производству. По-
этому, планируя долгосрочное и 
устойчивое развитие, руководст-
во ОАО «ММК» считает сокра-
щение вредных воздействий на 
окружающую среду одной из своих 
стратегических целей. По словам 
генерального директора ОАО 
«ММК» Бориса Дубровского, сни-
жение негативного воздействия на 
окружающую среду осуществляет-
ся за счет перехода на современ-
ные технологические процессы, 
оснащения природоохранными 
сооружениями на базе наилучших 
имеющихся технологий, с одновре-
менным выводом из эксплуатации 
устаревших агрегатов. 

По данным управления инфор-

мации и общественных связей ОАО 
«ММК», на реализацию экологичес-
ких программ комбинат уже напра-
вил около 2,5 млрд. рублей. 

Стоит отметить, что производст-
венная деятельность градообразую-
щего предприятия осуществлялась в 
соответствии с требованиями зако-
нодательства РФ в области охраны 
окружающей среды и международ-
ного стандарта ISO 14001:2004. Это 
подтвердили и результаты внешнего 
наблюдательного аудита системы 
экологического менеджмента, про-
веденного специалистами сертифи-
кационного органа TUV NORD CERT 
(Германия) в сентябре 2011 года. 

Наиболее важным для ОАО 
«ММК» является решение вопро-
сов, связанных с выбросами за-
грязняющих веществ в атмосферу. 
Показатель удельных валовых 
выбросов загрязняющих веществ 
за девять месяцев этого года по 
сравнению с тем же периодом 2010 
года уменьшился на три процента, 
до 20,39 кг на тонну выпущенной 
продукции. При этом снижение 
показателя удельных выбросов 
наблюдалось на фоне увеличения 
объемов выпускаемой продукции. 

ОАО «ММК» постоянно увеличи-
вает количество отходов, перераба-
тываемых на специализированных 
установках и утилизируемых в 
собственных технологических про-
цессах. Основным направлением 
здесь является комплексная пере-
работка металлургических шлаков. 
За последние годы на ММК были 
построены и введены в эксплуата-
цию три шлакоперерабатывающих 
комплекса американской фирмы 
«АMCOM LLC» общей производи-
тельностью 6,5 млн. тонн в год. 

Кроме этого на предприятии 
осуществляют рекультивацию зе-
мель, ранее нарушенных объектами 
размещения отходов и горными 
работами. Так, в 2008-2009 гг. был 
выполнен технический этап рекуль-
тивации шламонакопителя ЛПЦ-5 
площадью 12 гектаров. В 2009-2010 
гг. выполнен технический этап ре-
культивации шламохранилища № 1 
площадью примерно 29 гектаров. В 
настоящее время ведутся аналогич-
ные работы по рекультивации запад-
ного карьера горы Магнитной.

Òåõíîëîãèè íà ñëóæáå ýêîëîãèè

Михаил Юревич: «Мы входим в одну из 10 
самых быстро растущих экономик мира. Более 
того, скажу, что в 2020 году таким ростом и по 
тем законам, которые принимаются в нашей 
стране, то, что делает правительство страны, и 
то, что в каждом регионе делают, наша страна 
по уровню жизни догонит среднеевропейские 
страны, которым мы сейчас завидуем. Это 
уже не наши российские аналитики прогно-
зируют, а уже мировые, которые видят, что 
делается».

Михаил Юревич: «Я часто 
общаюсь со студентами и знаю 
точно – молодое поколение 
умное, продвинутое, намного 
умнее нас в те же годы. Они 
добьются гораздо большего. В 
новом информационном про-
странстве молодежь сейчас 
нацелена на результат».

 ММК работает над сокращением выбросов в атмосферу.
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Ñïðàâî÷íàÿ ñëóæáà «ÌÐ»

Íàêàíóíå ñîáûòèÿ

(Продолжение. Начало в № 213 за 17 ноября).
5) на основании доверенности, выданной 

собственниками помещений в многоквартирном 
доме, выступает в суде в качестве представителя 
собственников помещений в данном доме по делам, 
связанным с управлением данным домом и предо-
ставлением коммунальных услуг (часть 8 статьи 
161.1 Жилищного кодекса РФ). 

6. Сроки действия, переизбрания совета мно-
гоквартирного дома. 

Совет многоквартирного дома действует до 
переизбрания на общем собрании собственников 
помещений в многоквартирном доме или в случае 
принятия решения о создании товарищества собст-
венников жилья до избрания правления товари-
щества собственников жилья (часть 9 статьи 161.1 
Жилищного кодекса РФ). Совет многоквартирного 
дома подлежит переизбранию на общем собрании 
собственников помещений в многоквартирном доме 
каждые два года, если иной срок не установлен реше-
нием общего собрания собственников помещений в 
данном доме. В случае ненадлежащего исполнения 
своих обязанностей совет многоквартирного дома 
может быть досрочно переизбран общим собранием 
собственников помещений в многоквартирном доме 
(часть 10 статьи 161.1 Жилищного кодекса РФ).

7. Порядок избрания и полномочия комиссий 
собственников помещений многоквартирного 
дома. 

Для подготовки предложений по отдельным 
вопросам, связанным с деятельностью по управле-
нию многоквартирным домом, могут избираться 
комиссии собственников помещений в данном доме, 
которые являются коллегиальными совещательны-
ми органами управления многоквартирным домом 
(часть 11 статьи 161.1 Жилищного кодекса РФ).

Комиссии собственников помещений в много-
квартирном доме избираются по решению общего 
собрания собственников помещений в многоквар-
тирном доме или по решению совета многоквар-
тирного дома (часть 12 статьи 161.1 Жилищного 
кодекса РФ).

8. Регистрация совета многоквартирного дома
Регистрация совета многоквартирного дома в 

органах местного самоуправления или иных органах 
не осуществляется (часть 1 статьи 161.1 Жилищного 
кодекса РФ). 

Для осуществления взаимодействия с управляю-
щей организацией копия решения общего собрания 
о выборе совета многоквартирного дома направля-
ется в управляющую организацию.

9. Подготовка к проведению общего собрания 
по выбору совета многоквартирного дома.

Для успешного проведения общего собрания 
желательно, чтобы в доме появилась инициативная 
группа собственников помещений, созданная по 
инициативе самих жителей.

В результате информационно-разъяснительной 
работы инициативная группа из числа наиболее 
активных собственников помещений в много-
квартирном доме разрабатывает необходимую 

для проведения общего собрания документацию, 
формирует повестку дня, подбирает помещение, в 
котором предполагается проведение общего собра-
ния, размещение информации и документации, а 
также определяет дату и место проведения общего 
собрания.

Кроме того инициативная группа прорабаты-
вает и другие вопросы, связанные с проведением 
общего собрания (выявление всех собственников в 
данном многоквартирном доме; предварительный 
опрос мнений жителей по вопросу выбора совета 
многоквартирного дома, а также разъяснение 
действующего законодательства по вопросу деятель-
ности совета многоквартирного дома; определение 
доли каждого собственника в общем имуществе 
многоквартирного дома; определение кандидатур 
председателя общего собрания, секретаря, счетной 
комиссии и др.).

Администрация города Магнитогорска оказы-
вает содействие инициативной группе при  прове-
дении информационно-разъяснительной работы с 
собственниками помещений в многоквартирных 
домах и подготовке необходимой документации.

10. Определение количества голосов, которым 
обладает каждый собственник помещения.

Количество голосов, которым обладает каждый 
собственник помещения в многоквартирном доме 
на общем собрании собственников помещений в 
данном доме, пропорционально его доле в праве 
общей собственности на общее имущество в данном 
доме (п.3 статьи 48 Жилищного кодекса РФ).

Доля в праве общей собственности на общее 
имущество в многоквартирном доме собственника 
помещения в этом же доме пропорциональна раз-
меру общей площади указанного помещения (п. 1 
статьи 37 Жилищного кодекса РФ).

Как правило, для удобства подсчета голосов 
при проведении общего собрания собственников 
помещений принимается: 1 голос = 1 кв. м. общей 
площади помещения собственника.

11. Порядок проведения общего собрания
Общее собрание собственников помещений в 

многоквартирном доме правомочно (имеет кво-
рум), если в нем приняли участие собственники 
помещений в данном доме или их представители, 
обладающие более чем пятьюдесятью процентами 
голосов от общего числа голосов (п. 3 статьи 45 
Жилищного кодекса РФ). 

Собственник, по инициативе которого созыва-
ется общее собрание собственников помещений в 
многоквартирном доме, обязан сообщить собст-
венникам помещений в данном доме о проведении 
такого собрания не позднее чем за десять дней до 
даты его проведения. В указанный срок сообщение 
о проведении общего собрания собственников 
помещений в многоквартирном доме должно быть 
направлено каждому собственнику помещения в 
данном доме заказным письмом, если решением 
общего собрания собственников помещений в 
данном доме не предусмотрен иной способ на-
правления этого сообщения в письменной форме, 

или вручено каждому собственнику помещения 
в данном доме под роспись либо размещено в 
помещении данного дома, определенном таким 
решением и доступном для всех собственников 
помещений в данном доме (п. 4 статьи 45 Жилищ-
ного кодекса РФ).

Правом голосования на общем собрании собст-
венников помещений в многоквартирном доме по 
вопросам, поставленным на голосование, обладают 
собственники помещений в данном доме. В соот-
ветствии с п. 1 ст. 48 ЖК РФ голосование на общем 
собрании собственников помещений осуществля-
ется собственником как лично, так и через своего 
представителя в определенных обстоятельствах 
(занятость, болезнь, командировка и т.п.). При этом 
доверенность, выданная собственником представи-
телю, может быть оформлена в простой письменной 
форме и удостоверена по месту работы, учебы, 
жительства (в соответствии с требованиями п.п. 4, 
5 ст. 185 ГК РФ).  

Решения общего собрания по выбору совета мно-
гоквартирного дома принимаются большинством 
голосов от общего числа голосов принимающих 
участие в данном собрании собственников поме-
щений в многоквартирном доме. Решения общего 
собрания собственников помещений в многоквар-
тирном доме оформляются протоколом в порядке, 
установленном общим собранием собственников 
помещений в данном доме (п. 1 статьи 46 Жилищ-
ного кодекса РФ).

Общее собрание собственников помещений 
в многоквартирном доме не вправе принимать 
решения по вопросам, не включенным в повестку 
дня данного собрания, а также изменять повестку 
дня данного собрания (п. 2 статьи 46 Жилищного 
кодекса РФ).

Решения, принятые общим собранием собствен-
ников помещений в многоквартирном доме, а также 
итоги голосования доводятся до сведения собствен-
ников помещений в данном доме собственником, по 
инициативе которого было собрано такое собрание, 
путем размещения соответствующего сообщения 
об этом в помещении данного дома, определенном 
решением общего собрания собственников помеще-
ний в данном доме и доступном для всех собствен-
ников помещений в данном доме, не позднее чем 
через 10 дней со дня принятия этих решений (п. 3 
статьи 46 Жилищного кодекса РФ). 

Протокол общего собрания и решения собст-
венников хранятся в месте или по адресу, которые 
определены решением данного собрания (п. 4 статьи 
46 Жилищного кодекса РФ). 

В случае, если при проведении общего собрания 
путем совместного присутствия собственников 
помещений многоквартирного дома такое общее 
собрание не имело кворума, в дальнейшем решения 
общего собрания собственников помещений с такой 
же повесткой могут быть приняты путем проведения 
заочного голосования (п.1 статьи 47 Жилищного 
кодекса РФ).

(Продолжение следует). 

Ïàìÿòêà ñîáñòâåííèêàì ïîìåùåíèé â ìíîãîêâàðòèðíîì äîìå, èíèöèàòèâíûì 
ãðóïïàì î ïîðÿäêå ñîçäàíèÿ è äåÿòåëüíîñòè ñîâåòà ìíîãîêâàðòèðíîãî äîìà

Çàêîí è ïîðÿäîê

 «Вызов принял».

Îôèöèàëüíî

Âûáðàëè ëó÷øèé ïðîåêò ÊÏ-1
Подведены итоги конкурса на лучший эс-

кизный проект архитектурного облика ре-
конструируемого технического оборудования 
коммутационного пункта №1 (КП-1) на площади 
им.Г.И.Носова в городе Магнитогорске.

Напомним, конкурс был объявлен управлением 
архитектуры и градостроительства администрации 
Магнитогорска в июле этого года. Попробовать свои 
силы в создании нового презентабельного вида для 
КП-1 имели возможность архитектурно-проект-
ные организации, профильные профессиональные 
творческие союзы, студенты профильных ВУЗов, 
отдельные лица, имеющие профессиональное архи-
тектурное художественное образование.

В конкурсную комиссию поступило девять про-
ектов. В процессе рейтингового голосования опре-
делились победители:

I место – проект «33-111» (автор Черепанов Павел 
Константинович, г.Санкт-Петербург)

II место – проект «ВИ-201» (автор Загребельный 
Виталий Александрович, г.Магнитогорск)

III место – проект «АХ-157» (автор Ермошенко 
Анна Николаевна, г.Магнитогорск).

Согласно положению конкурса победители полу-
чат денежные призы и  возможность осуществлять 
авторский надзор за реализацией проекта.

//Ëèäèÿ ÃÐÀÍÈØÅÂÑÊÀß

Êàæäûé èç íàñ â òîé èëè èíîé 
ìåðå çàáîòèòñÿ î áåçîïàñíîñòè 
ñîáñòâåííîãî èìóùåñòâà. 

О безопасности жилья рассказал 
в эфире «Радио России – Магнито-
горск» заместитель начальника 
отдела вневедомственной охраны 
Игорь ИНЮШЕВ. Напомним на-
шим читателям, что разговор состо-
ялся в рамках проекта трех средств 
массовой информации «Магнито-
горский рабочий», «Радио России 
– Магнитогорск» и  ГТРК «Южный 
Урал» Магнитогорск. Каждый чи-
татель нашей газеты мог задать 
свой вопрос участнику передачи в 
прямом эфире.  

Как и все подразделения поли-
ции,  вневедомственная охрана в 
ходе реформирования тоже претер-
пела  изменения, что, по словам, 
Игоря Инюшева, сказалось на 
качестве охранных работ только в 
положительную сторону: остались 

самые надежные и достойные со-
трудники. 

О надежности работников под-
разделения говорит строгий отбор. 
Кандидат должен иметь высшее 
юридическое или техническое обра-
зование, отслужить в вооруженных 
силах. Необходимо пройти специ-
альное тестирование у психолога. 
Проверяется наличие судимости, 
возможность выполнять работу, 
связанную с применением оружия, 
наличие приводов в милицию или 
полицию. Очень жесткий отбор про-
водится по состоянию здоровья буду-
щих сотрудников. Если все условия 
будут соблюдены, необходимо будет 
пройти еще и специальное обучение 
в течение девяти  месяцев. 

Все эти требования оправдыва-
ются задачами, которые выполняет 
подразделение. Это охрана иму-
щества граждан, юридических и 
физических лиц, в функции отдела 
входит охрана перевозимого иму-
щества. Около 2,5 тысячи объек-

тов, около 16 учебных заведений 
и 9,5 тысячи квартир «держат на 
пульте» сотрудники подразделе-
ния. «Кроме того по распоряжению 
Михаила Юревича производится 
субсидирование муниципальных 
образований с целью обеспечения 
охраны в учебных заведениях. И 
мы готовы принять безопасность 
всех учебных заведений города 
под свою надежную защиту», 
– подчеркнул руководитель под-
разделения.  

По словам Игоря Инюшева, 
за последние пять лет не было ни 
одной кражи из квартир, находя-
щихся под охраной отдела. 

Сегодня уже идут работы по ор-
ганизации системы мониторинга 
не только жилья или офисов, но 
и подвижного объекта. Система 
позволит обеспечить охрану авто-
мобилей, припаркованных, к при-
меру, возле подъездов домов. 

В заключение разговора Игорь 
Инюшев подчеркнул, что отдел 

работает круглосуточно.  Связаться 
можно посредством электронной 
почты, которая есть на сайте под-
разделения, а также по телефону 
дежурной части 35-91-73. 

Â äîìå ïîä íàäåæíîé çàùèòîé

Áåíçèí ñòàë äåøåâëå!
//Ïðåññ-ñëóæáà «Ýíåðãîãàðàíòà»

Ñåòü ÀÇÑ «Ìèíèìàêñ» è ñòðàõîâàÿ êîìïàíèÿ 
«Ýíåðãîãàðàíò» ïîäïèñàëè ñîãëàøåíèå 
â ðàìêàõ ïàðòíåðñêîé ïðîãðàììû 
«Ýíåðãîãàðàíò-Êëóá».

Теперь все клиенты «Энергогаранта», владеющие 
золотой клубной картой, снова будут заправляться на 
АЗС сети только со скидками в размере 20 копеек с од-
ного литра. Скидка распространяется на все виды топ-
лива и действует круглосуточно в любой день недели. 
В вашем распоряжении все четыре автозаправочные 
станции «Минимакс».

Генеральный директор сети АЗС «Минимакс» Игорь 
Егоров так прокомментировал это событие: «Мы ин-
тенсивно сотрудничаем с «Энергогарантом» уже более 
5 лет. А брали летнюю паузу для того, чтобы провести 
техническое переоснащение с целью запланированно-
го и системного повышения удобства обслуживания 
клиентов, а также усиления безопасности на АЗС. 
Многолетний опыт работы и прямые договорные от-
ношения с крупнейшими производителями бензина в 
России гарантируют нашим клиентам высокое качест-
во по разумным ценам». 

По словам директора «Энергогаранта» Сергея 
Мальцева, продолжительное сотрудничество с сетью 
АЗС «Минимакс» совершенствует комплекс фирменных 
сервисных услуг компании: «Уверен, наши клиенты 
с удовольствием воспользуются возможностью сэко-
номить семейный бюджет и повысить качество своей 
жизни. Это ключевые цели  клубной партнерской про-
граммы, которой этой осенью исполнилось уже  8 лет! 
Мы расширили рамки нашего сотрудничества с сетью 
АЗС «Минимакс» для наших клиентов – подписывая 
соглашение, мы в том числе желали поддержать го-
родской проект по безопасности дорожного движения 
«Дорога Жизни!». Он будет реализовываться нами до 
2015 г. и включит большой комплекс мероприятий по 
повышению культуры поведения на дорогах».

Тел.: 45-25-25, 8-912-805-89-89 – 
круглосуточная линия поддержки клиентов 

«Энергогаранта».
Лицензия ФССН  С №1834 77 от 16.02.2006.

//Åëåíà ÏÀÂÅËÈÍÀ

Ñ 21 ïî 25 íîÿáðÿ â Ìàãíèòîãîðñêîé 
êîíñåðâàòîðèè îòêðûâàþòñÿ 
ÕVII Ðîññèéñêèå ïåäàãîãè÷åñêèå 
àññàìáëåè èñêóññòâ. 

В этот раз они проходят под флагом меж-
культурных связей в мировом художественном 
пространстве. 

Ассамблеи искусств в Магнитогорске традици-
онно проводятся как творческие встречи широкой 
педагогической общественности учебных заведе-
ний культуры и искусства Урала и других регионов 
России с крупными мастерами отечественного и 
зарубежного искусства, культуры, образования. 
В рамках ассамблей состоятся концерты ведущих 
российских исполнителей. В их числе коллектив 
Екатеринбургской филармонии. 

«Это гости, которых мы очень ждали, с 
ними будет весьма полезно пообщаться. Ведь у 
них огромный опыт, включая создание своего 
собственного виртуального концертного зала, 
– поделилась ожиданиями в преддверии педа-
гогических ассамблей ректор МаГК Наталья 
Веремеенко. –  Семинары, «круглые столы», 
доклады, секционные заседания, мастер-классы 
будут отражать тему встречи разных культур 
в едином музыкальном пространстве 20 и 21 
веков, периода глобализации всех процессов 
мирового бытия. Есть еще одна тема, не менее 

интересная – временная вертикаль: средневеко-
вье, возрождение, классика, причем современная 
композиторская деятельность, как это ни странно 
звучит, перекликается с периодом средневековья. 
Будет очень интересное выступление –  Инны 
Михайловны Ромащук, профессора кафедры 
музыковедения государственного музыкаль-
но-педагогического института искусств имени 
Ипполитова-Иванова. Она открыла новое имя в 
музыке, причем получила за это грант. Речь идет о 
Гаврииле Попове, который начинал как музыкант 
в одно время с Дмитрием Шостаковичем, но судьба 
его не сложилась,  в результате творчество этого 
композитора мы открываем для себя заново».

Екатеринбург, Москва, Челябинск, Астана, 
Орск, Сибай – это еще не полный  список городов, 
ставших участниками магнитогорских ассамблей 
искусств. Особое место в концертной программе 
займут выступления лауреата международного 
конкурса им. Ференца Листа Валерия Шкару-
пы, который сыграет произведения любимого 
композитора. Будет еще один подарок – три 
талантливые скрипачки из Екатеринбургского 
музыкального колледжа. И наверняка произведет 
фурор своим исполнительским искусством кон-
цертный юношеский духовой оркестр государс-
твенного духового колледжа под управлением 
отца Рема Гехта и сына Рената Гехта.

Конечно, будет возможность встретиться с 
лучшими творческими коллективами Магнито-
горска. Состоится семинар-практикум по худо-
жественному воспитанию с участием детского 
танцевального коллектива «Дети Магнитки». 
Встреча с самыми разными направлениями ис-
кусств ожидают нас  на протяжении пяти дней 
и пяти вечеров, заполненных  прекрасной му-
зыкой и удивительным общением. И, как сказал 
заслуженный работник культуры Петр Цокало, 
ответственный за организацию концертов, это то, 
к чему должен стремиться каждый уважающий 
себя город. 

Остается добавить, что вход на все концерты, 
проходящие в рамках ассамблей, бесплатный, 
начинаются они в 18.30.

Àññàìáëåè – âñþ íåäåëþ

 Большой оркестр из Екатеринбурга.

ИТОГИ  АУКЦИОНА
Администрация города Магнитогорска объявляет о результатах 

аукциона, назначенного на 17 ноября 2011 года:
Аукцион по продаже земельного участка, расположенного по 

адресу:  г.Магнитогорск, Орджоникидзевский район, в районе 
ул.Полевая, 40, площадью 760,00 кв.м. (Лот №1), для строительства 
индивидуального жилого дома  признан  несостоявшимся ввиду 
отсутствия заявок.

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
10.11.2011                                                                                      № 13167-П

О признании утратившим силу постановления главы города 
Магнитогорска от 16.02.2007 № 762-П «Об утверждении порядка 

взаимодействия администрации города Магнитогорска с контрольными, 
надзорными органами и иными организациями, о мероприятиях 

по внесению изменений в договоры»
В целях приведения нормативных правовых актов главы города в соответствии 

с действующим законодательством, на основании Земельного кодекса Россий-
ской Федера¬ции, Решения Магнитогорского городского Собрания депутатов от 
24.06.2009 № 108 «Об утверждении новой редакции положения о муниципальном 
земельном контроле на территории города Магнитогорска», руководствуясь 
Уставом города Магнитогорска

ПОСТАНОВЛЯЮ
1. Постановление главы города от 16.02.2007 № 762-П «Об утверждении 

порядка взаимодействия администрации города Магнитогорска с контрольными, 
надзорными органами и иными организациями, о мероприятиях по внесению 
изменений в договоры» признать утратившим силу.

2. Службе внешних связей и молодёжной политики администрации города 
(Рязанова О.М.) опубликовать настоящее постановление в средствах массовой 
информации.

3. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя 
главы города Измалкова В.А.

//Е.Н. ТЕФТЕЛЕВ,
глава города.

        
АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА

ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

21.10.2011                                                                                         № 12165-П
О признании утратившими силу

некоторых постановлений главы города
Руководствуясь Уставом города Магнитогорска,
ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Признать утратившими силу:
1) постановление главы города от 01.09.2004 № 471-П «Об организации пи-

тания детей в муниципальном оздоровительном образовательном учреждении 
«Санаторная школа-интернат № 2 «Сколиоз»;

2) постановление главы города от 18.03.2005 № 136-П «Об организации 
питания воспитанников школ-интернатов».

2. Службе внешних связей и молодежной политики администрации города (Ря-
занова О.М.) опубликовать постановление в средствах массовой информации.

3. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя 
главы города Кимайкина С.И.

//О.В. ГРИЩЕНКО,
исполняющий обязанности

главы города.

Ïîïðîáóéòå ñèëû
Ôèëàðìîíèÿ ïðîâîäèò êàñòèíã.

29 ноября с 11 до 17 часов в киноконцертном зале 
«Партнер» магнитогорская городская филармония 
проведет кастинг творческих коллективов города, 
которые будут работать под ее началом. Принять 
участие в кастинге могут не только   профессионалы, 
но и те, кто вырос из самодеятельности и стремится 
к серьезной работе.
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//Þðèé ÄÛÊÈÍ

Â íîÿáðå çàêîí÷èëñÿ 
ôóòáîëüíûé ÷åìïèîíàò 
Ðîññèè.

Наш город был представлен 
в III  дивизионе зоны «Урал-
Западная Сибирь» футболь-
ным клубом «Магнитогорск», 
в чемпионате Челябинской 
области –клубом «Магнито-
горск-2». Каким стал для Маг-
нитки прошедший сезон? 

Ïî çîíå
Наша команда пребыва-

ет в дивизионе шесть лет. В 
первый год (2006) она сумела 
обыграть немногочисленных 
соперников и заняла первое 
место. Но повторить успех в 
2007 году не получилось - толь-
ко шестое место при десяти 
участниках. Дальше и того 
хуже – десятое место. В 2011 
году были усилены кадры, при-
были игроки из Оренбурга и 
Перми, в команде появились 
воспитанники местной фут-

больной школы. Набрались 
игроки, опираясь на которых 
тренеры уже могли варьиро-
вать состав.

   Начав игры в апреле, 
наши уступили в Аше и Тю-
мени, а в Омске победили 
дублеров «Иртыша». Но пер-
вый круг закончили на пятом 
месте, имея 24 забитых мяча, 
больше Тобольска, занявшего 
первое место. А затем в силу 
ряда причин приезжие игро-
ки (нападающий Е. Кузнецов, 
защитники А. Саранцев и
 А. Папырин) решили сменить 
клуб. Это сказалось на после-
дующих играх магнитогорцев. 
Результат сезона – восьмое 
место.  

Ïî ãîðîäó
С 17 мая по 28 октября про-

должалось городское первен-
ство по футболу. Проходило 
оно в два круга, участвовали 
13 команд (хотя ФК «Магни-
тогорск-2» после восьми туров 
из-за участия в первенстве об-
ласти вынужден  был сняться 
с соревнований). Места 12 
команд распределились так: 
«Эталон» – 53 очка. «Инто-
ника» -52. «Альбатрос» – 42. 
МГТУ – 40. ОСП – 38. МЭК – 34. 
«Уралпром» – 30. «Союз – Ве-
теран» – 29. Агаповка  - 23. 

«Электроремонт» – 19. «Спар-
та» – 11. «Кристалл» – 1.

Летний футбол закончил-
ся Призом закрытия сезона. 
30 октября на поле ДЮСШ-4 
в борьбу включились шесть 
команд: «Спарта», ДЮСШ_4 
(1997 г.р., тренер В. Яшни-
ков), «Союз-Ветеран» (капитан 
Ю. Гаврищук), ДЮСШ-4 (1996 
г. р., тренер В. Курбатов), 
«Уралпром» (бывший «Гамбри-
нус»), «Интоника» (руководи-
тель С. Колмыков). Первыми 
на поле вышли команды «Союз-
Ветеран» и ДЮСШ-4 (тренер В. 
Курбатов). Победила моло-
дость – 3:0. Дуэль второй пары 
«Спарта» и ДЮСШ-4 (тренер 
В. Яшников) закончилась побе-
дой старших по возрасту – 2:0. 
В полуфинале встретились 
«Урал-пром» – «Спарта» и 
« И н т о н и к а »  –  Д Ю С Ш - 4 
(1996 г.р.). В первой паре 
победил более мастерови-
тый «Ура лпром» (т ренер 
А. Смоляков) – 2:0. У второй 
пары основное время закончи-
лось нулевой ничьей, соперни-
ки оказались достойными друг 
друга. Пришлось пробивать 
11-метровые. Лучшими ока-
зались  игроки ДЮСШ-4 – 3:1. 

В финале «Уралпром», вый-
дя против ДЮСШ-4, победил 
3:0.

Ðåêëàìíàÿ ñëóæáà 
26-04-81, 26-04-92 
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Ðåêëàìà

Çäðàâñòâóéòå!

Ñëàäêîå ëå÷åíèå
Åøüòå  ìåä – íåäóã óéäåò!

Мед отлично 
п о м о г а е т  с п р а -
виться как с пер-
выми признаками 
п р о с т уд н ы х  з а -
болеваний, так и 
облегчает выздо-
ровление. Но очень 
в ажно лечиться 
медом правильно. 
Ни в коем случае 
нельзя растворять 
мед в горячем чае. В противном случае в по-
лезном лакомстве разрушатся все витамины. 
Мед, разведенный в теплой воде, понижает 
кислотность желудка, а в холодной – наобо-
рот, повышает.

Еще одна ошибка – после чая с медом 
отправляться на улицу. Так недолго и про-
студиться. Идеальное время для сладкого 
чая – полдник, однако не стоит пить чай с 
медом на голодный желудок.

Разные сорта меда обладают и разными 
свойствами. Мед липовый - отличное пото-
гонное средство и подходит для использова-
ния при простуде или ангине. Донниковый 
мед поможет повысить тонус сосудов. Ешьте 
его для профилактики сердечных заболе-
ваний. Мед цветков гречихи – лучшее ле-
карство при анемии. А самый ароматный 
мед – каштановый, он полезен для желудка 
и почек, но чаще других сортов вызывает 
аллергию.

С медом любого сорта можно сделать 
легкий и приятный напиток, который об-
ладает слабительным эффектом. Возьмите 
по одной чайной ложке семян укропа, льна 
и пару звездочек аниса, залейте кипятком и 
дайте настояться 30 минут. Потом разведите 
ложку меда. Пейте по четверти стакана два-
три раза в день.

Смесь меда и корицы снимает боль при 
артрите. Разведите в половине литра теплой 
воды одну чайную ложку меда и ложку кори-
цы. Пейте смесь в течение месяца. Дополните 
лечение - мажьте медом суставы. Мeд - проти-
вовоспалительное средство, которое умень-
шает отечность вокруг сустава. Втирать мед 
следует до полного высыхания, затем укутать 
сустав теплым платком и лечь спать.

Ñîâåò äíÿ. Ðàçíîå

П и щ е в а я 
пленка для про-
д у к т о в  ч а с т о 
плохо разматы-
вается, прили-
пает и рвется. 
Но есть секрет, 
который раз и 
навсегда изба-
вит вас от этих 
проблем. Поло-
жите рулон в холодильник и оставьте на 
час. Под воздействием низкой температуры 
структура пленки изменится. Она станет 
менее эластичной, и пользоваться ею будет 
гораздо легче.

Íîâîñòè

КТО ОЧЕВИДЕЦ?
11.11.11 г. около 14.30 напротив школы 

№ 56 (ул. Гагарина, 12) произошло ДТП между 
а/м «Форд Рэнджер» и «Ланд Краузер». Очевид-
цев просим позвонить по тел.: 8-912-804-06-26, 
24-01-43.

РАЗНОЕ
ищу владельца участка 64, квартал VIII, «За-

падный-1». Т. 8-908-828-15-10.

Доставим в срок 
печатную
продукцию 
(по Магнитогорску). 

Т. 26-04-87

Здесь может 
быть 

ВАША   
РЕКЛАМА РЕКЛАМА  

т. 26-04-81.

Â äîñüå áîëåëüùèêà

Ïîïàëè â «âîñüìåðêó»

Исполнительные органы Фонда социального страхования 
доводят до сведения  страхователей следующую информацию.  
Во исполнение положений Федерального закона от 27.07.2010 г. 
№ 210-ФЗ «Об  организации предоставления государственных 
и муниципальных услуг» Фондом социального страхования РФ 
разработаны административные регламенты предоставления 
государственных услуг и исполнения государственных функций. 
Ознакомиться с ними можно на сайте фонда (www.fss.ru) в раз-
деле Государственные услуги (функции) фонда. ГУ - ЧРО ФСС 
РФ в рамках  указанного закона  предоставляет следующие виды 
государственных услуг: регистрация и снятие с регистрацион-
ного учёта лиц, добровольно вступивших в правоотношения по 
обязательному социальному страхованию на случай временной 
нетрудоспособности и в связи с материнством. Регистрация и 
снятие с регистрационного учета страхователей - физических 
лиц, заключивших трудовой договор с работником. Регистрация и 
снятие с учета страхователей - физических лиц, обязанных упла-
чивать страховые взносы в связи с заключением гражданско-
правового договора. Регистрация и снятие с регистрационного 
учета страхователей - юридических лиц по месту нахождения 
обособленных подразделений. Назначение и выплата пособия по 

временной нетрудоспособности в случае прекращения деятель-
ности страхователем на день обращения застрахованного лица 
за пособием по временной нетрудоспособности, либо в случае 
невозможности его выплаты страхователем в связи с недоста-
точностью денежных средств на его счете в кредитной органи-
зации и применением очередности списания денежных средств 
со счета, предусмотренной Гражданским кодексом Российской 
Федерации. Назначение и выплата пособия по беременности и 
родам в случае прекращения деятельности страхователем на 
день обращения застрахованного лица за пособием по бере-
менности и родам, либо в случае невозможности его выплаты 
страхователем в связи с недостаточностью денежных средств 
на его счете в кредитной организации и применением очеред-
ности списания денежных средств со счета, предусмотренной 
Гражданским кодексом услуг Российской Федерации. Назначение 
и выплата ежемесячного пособия по уходу за ребенком в случае 
прекращения деятельности страхователем на день обращения 
застрахованного лица за ежемесячным пособием по уходу за 
ребенком, либо в случае невозможности его выплаты страхова-
телем в связи с недостаточностью денежных средств на его счете 
в кредитной организации и применением очередности списания 

денежных средств со счета, предусмотренной Гражданским ко-
дексом Российской Федерации. Принятие решения о финансовом 
обеспечении предупредительных мер по сокращению произ-
водственного травматизма и профессиональных заболеваний 
работников и санаторно-курортного лечения работников, занятых 
на работах с вредными и (или) опасными производственными 
факторами. Условием предоставления государственной услуги 
является наличие у заявителя оснований для предоставления 
государственной услуги, представление заявителем всех не-
обходимых документов, предусмотренных законодательством 
Российской Федерации, обращение заявителя за предоставлени-
ем госу-дарственной услуги в установленный законодательством 
Российской Федерации срок. Необходимо отметить, что за предо-
ставление государственной услуги государственная пошлина 
или иная плата не взимается. За получением  вышеуказанных 
государственных услуг необходимо обращаться в Магнитогор-
ский филиал № 4 государственное учреждение – Челябинское 
региональное отделение Фонда социального страхования РФ, 
адрес места нахождения: 455037, Челябинская обл., г. Магнито-
горск, ул. Советской Армии д. 13, телефоны для справок : (3519) 
30-00-13, 34-58-28, 42-20-26, 35-05-12.

Открытый аукцион по продаже имущества ООО «Ар-
кон» (ИНН 7445032232 г. Магнитогорск, ул. Красноармей-
ская, 41), назначенный на 11.11.2011 г., признан несосто-
явшимся в связи с отсутствием заявок от претендентов.

замечательную 
женщину

ЛЕОНТЬЕВУ
Любовь Александровну 

с юбилеем!
Желаем доброго 
здоровья,
бодрости, благополучия.
           Людмила, Людмила, 

Любовь, Павел.

заамечател
женщин

ЛЛЕОНТЬЕ
Любовьь Алекса

с юбилеем
Желаем ддоброго
здоровьяя,
бодрости,и, благопо
           Людмила, Людмила, Лю

Любовь,

ПОЗДРАВЛЯЕМПОЗДРАВЛЯЕМ

Â ôîðìàòå íàöïðîåêòà
Ìèíçäðàâ ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè 
ïîòðàòèò áîëåå ìèëëèîíà ðóáëåé íà 
ïðîïàãàíäó äîíîðñòâà íà Þæíîì 
Óðàëå. 

Это предусмотрено областной целевой 
программой развития приоритетного на-
ционального проекта «Здоровье», которую 
в среду утвердило правительство области. 
По словам министра Виталия Тесленко, 
программа, рассчитанная на 2012-2014 
годы, нацелена на увеличение средней 
продолжительности жизни южноуральцев 
и предусматривает решение целого ряда 
задач. В их числе повышение доступности 
высокотехнологической медпомощи, фор-
мирование массового спроса на здоровый 
образ жизни, а также увеличение числа 
доноров крови и ее компонентов среди 
здорового населения.

Íà Îñòðîâ ñâîáîäû
Êóáà áóäåò ðàáîòàòü íà 
þæíîóðàëüñêèõ òðàêòîðàõ.

Челябинский тракторный завод в скором 
времени возобновит поставку техники на 
Кубу. Сорок бульдозеров Б-12 впервые за 
последние 20 лет отправят на Остров сво-
боды. Кроме того завод поставит запчасти 
к новым машинам. Первые десять машин 
планируется отгрузить уже в декабре. В 
январе и феврале следующего года морем 
— через порт Санкт-Петербурга — плани-
руется отправить еще две партии по 15 
тракторов.

Ïàòðèîòû íà âûðîñò
×åëÿáèíñêèå âëàñòè ïîääåðæàò 
íîâûå ïðîåêòû ïî ïàòðèîòè÷åñêîìó 
âîñïèòàíèþ.

На реализацию соответствующей про-
граммы будет направлено из федераль-
ного бюджета 12 миллионов рублей, 11,6 
миллиона рублей из местных бюджетов, а 
также 408 тысяч рублей из внебюджетных 
источников. Начальник главного управле-
ния молодежной политики Антон Бахаев 
отметил, что такая работа всегда велась в 
регионе: «Областные конкурсы по различ-
ным направлениям: исследовательские, 
творческие, организация полевых лагерей 
и походов, поисковых отрядов, развитие 
геологического движения, парламента-
ризма, исторических реконструкций – все 
это давно уже успешно работает и раз-
вивается в Челябинской области. Работа 
будет продолжена».

Ïî íîâîé ïðîãðàììå
Íà Þæíîì Óðàëå âîçðàñòåò ÷èñëî 
ñïîðòñìåíîâ.

Вчера  министр физической культуры, 
спорта и туризма Юрий Серебренников 
представил  новую программу, цель которой 
- приобщение большего количества людей к 
занятиям физической культурой. «Мы рас-
считываем на активное взаимодействие с 
муниципалитетами Челябинской области 
по оборудованию школьных стадионов  и 
комплексных спортивных площадок, от-
крытию новых детско-юношеских школ, 
спортклубов по месту жительства и соз-
данию любительских команд по всем 
видам спорта», - прокомментировал Юрий 
Серебренников. Также будет продолжена 
работа по созданию хороших условий для 
тренеров и профессиональных спортсме-
нов. Возрастет количество представителей 
Челябинской области, входящих в состав 
команд сборной России, сообщает сайт 
правительства региона.

* Со времен Древнего Египта мед был пол-
новесным аналогом денег. Эту систему переня-
ли римляне, и даже в славянских бухгалтерских 
книгах значится, что штраф можно выплатить 
либо деньгами, либо скотом, либо медом.

* Больше всего в мире меда делают в Китае. 
Причем самый популярный китайский мед – 
гречишный.

* Для того, чтобы собрать 100 граммов 
меда, пчеле необходимо облететь сорок шесть 
тысяч километров.

КСТАТИ

Ïÿòíèöà-çàíÿòíèöà

Ðóáðèêà äëÿ òåõ, êòî 
îòäûõàåò ñ óìîì.

Оказывается, математика 
– очень веселая наука, ведь ее 
можно увидеть во всем, что нас 
окружает.  Поищите ответы на 
наши вопросы и убедитесь в этом 
сами. Итак:

1. Какой город России назван 
«в честь» знака математической 
операции?

 2. Это число можно найти в 
каждом автомобильном бензо-
баке. Какое? 

3. Какая цифра красуется в 
центре каждой витрины и всегда 
катается только в электричке? 

4. Наверняка у вас в доме 
тоже растут эти «математиче-
ские» растения. Посмотрите на 
них внимательно.

5. С этой формулой нас по-

знакомили Марк Захаров и Отар 
Мгалоблишвили. И многим она 
явно пришлась по душе. 

6. Названия многих русских 
городов произошли от числи-
тельных: Семипалатинск, Семи-
луки, Пятигорск. А какой город 
был назван в честь наибольшего 
числа? 

7. Без чего не могут обойтись 
охотники, барабанщики и мате-
матики? 

8. Этот математический тер-
мин есть у каждого слова, рас-
тения и уравнения. Какой же?

9. В каком слове можно 
найти целых 100 сантиметров 
буквы О?

10. Этот математический за-
кон, известный всем с младших 
классов, давно уже стал популяр-
ной пословицей. 

Ответы на задание в «МР» 

за 11 ноября:
1. «Драма на охоте». 2. Ще-

нок. 3. Шпиц. 4. Трофимов 
(«Вишневый сад»). 5. «Каштан-
ка». 6. «Анюта». 7. Читал выве-
ски справа налево. 8. Гайки. 9. 
Глупеют. 10. «Три сестры». 

Êàê äâàæäû äâà

//Àíòîí ÑÎÊÎËÎÂ

Þíàÿ ìàãíèòîãîðñêàÿ 
äçþäîèñòêà îòëè÷èëàñü 
íà ïðåäñòàâèòåëüíîì 
ñïîðòèâíîì ôîðóìå.

В Ижевске на престижном 
Всероссийском турнире по 
дзюдо, посвященном 92-летию 
легендарного конструктора-
оружейника Михаила Тимо-
феевича Калашникова, для 

выявления сильнейших масте-
ров татами собрались около 
трехсот юношей и девушек.

В весовой категории до 70 кг 
воспитанница Магнитогорской 
специализированной детско-
юношеской спортивной школы 
олимпийского резерва Альбина 
Досманова (клуб «Цунами») 
стала обладательницей брон-
зовой медали. А вот ее одно-
клубнику  пьедестал почета не 

покорился. Поначалу Ринат Су-
лейманов в своем весе до 60 кг 
уверенно дошел до полуфинала. 
Однако затем  дважды оступил-
ся в борьбе со спортсменами 
из Санкт-Петербурга и занял в 
итоге пятое место.

Впереди решающие отбо-
рочные старты: первенства 
нашей области, Уральского 
Федерального округа и Россий-
ской Федерации.

Çíàé íàøèõ!

Àëüáèíèíà «áðîíçà»
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